



Incendio Derby

Bosque Nacional White River



Información sobre el Incendio Derby 970-355-3283; 2025.Derby@firenet.gov
<https://inciweb.wildfire.gov/incident-information/cowrf-derby-fire>

28 de agosto de 2025

Equipo 3 de Gestión de Incidentes Complejos de las Montañas Rocosas del Norte,

Comandante de Incidente Mike Behrens

Ubicación: 13 millas al oeste de Dotsero, CO

Fecha de inicio: 08/16/2025;

Causa: Rayos **Tamaño:** Est. 5,735 acres

Finalización/Contención: 5% **Personal total:** 824

MENSAJE CLAVE:

Los bomberos continúan construyendo y reforzando las líneas de control y buscando rutas de acceso. Es posible que se observe humo a medida que los combustibles interiores se recalientan durante los claros de sol. El clima húmedo moderará temporalmente la actividad del fuego hasta que se reanude condiciones secas.

ESTADO ACTUAL:

Los bomberos están evaluando activamente las rutas de construcción de las líneas de fuego en el lado oeste del incendio. La exploración consiste en mapear las rutas propuestas y detallar el tipo y la cantidad de recursos necesarios. A lo largo del borde suroeste del incendio, los equipos están reforzando las líneas de control buscando zonas de calor remanente y retirando o extinguiendo la vegetación aún latente. Esta táctica de extinción, denominada liquidación, previene la propagación del fuego, ya que limita la posibilidad de que las brasas rueden o soplen a través de la línea de control hacia combustibles no quemados. En los bordes sureste y este, los bomberos están utilizando motosierras, herramientas manuales y equipo pesado para continuar construyendo la línea. Los equipos están construyendo líneas de control secundarias en el lado este del incendio, donde la presencia de árboles peligrosos y combustibles más pesados impide trabajar directamente en el borde del incendio. Los recursos aéreos están evaluando la ubicación propuesta de helipuertos para tener sitios de evacuación médica más cerca de donde trabajan los bomberos. Los equipos de protección de estructuras continúan mejorando y manteniendo las defensas contra incendios alrededor de más de 500 estructuras a lo largo de Sweetwater Road y Red Dirt Creek Road.

COMPORTAMIENTO DEL CLIMA Y EL FUEGO

Las condiciones climáticas frescas y húmedas continuarán durante los próximos días. Se espera que los remanentes del huracán Juliette traigan lluvias el viernes. Estas tormentas dispersas traerán humedad y producirán vientos más racheados. Se pronostica un clima más seco y cálido el lunes o martes. Se espera un comportamiento mínimo del fuego, pero podría verse humo durante el día. Cuando los períodos de luz solar secan y calientan la vegetación, la actividad del fuego aumenta en las zonas de mayor altitud dentro del perímetro del incendio. Los árboles muertos y derribados retienen el calor donde las superficies calientes no están expuestas a la humedad. El fuego podría propagarse lentamente en los arboledas de álamos temblones que no se han quemado completamente.

CIERRES Y MENSAJES ESPECIALES

Se han reabierto los caminos Colorado River Road, Sweetwater Road y Red Dirt Creek. Los condados Eagle y Garfield han cambiado el estado de evacuación para los residentes de Sweetwater Valley, Sheep Creek, y Red Dirt Creek a "LISTOS", la etapa 1 del proceso de evacuaciones que significa que "esté preparados". Para más información, incluido dónde refugiarse y recursos para mascotas y ganado, visite <https://arcg.is/S0u4G> o <https://sites.google.com/eaglecounty.us/ecemergenciespanol/inicio>.

El Servicio Forestal y el BLM han reducido el tamaño de sus áreas de cierre. La orden de cierre y el mapa del Bosque Nacional White River están publicados en <https://www.fs.usda.gov/r02/whiteriver>. La orden de cierre y el mapa de la Oficina de Campo del Valle del Río Colorado de BLM se publican en <https://www.blm.gov/announcement/blm-issues-land-closure-garfield-and-eagle-counties-firefighting-activities>. Existe una restricción temporal de vuelo (TFR por sus siglas en inglés) sobre el incendio de Derby.

